

Mädchen-Bezirksliga B 2:**CVJM Kelzenberg - ESV GW Essen****9:1**

Kurzen Prozess machten Kelzenbergs Mädchen mit ihren Gegnerinnen aus Essen. Neun glatte, teils sogar sehr hohe 3:0 Siege sprachen eine deutliche Sprache. Und auch Laura Wehner führte in ihrem zweiten Einzel schon 2:0 nach Sätzen, ehe sie sich dann doch noch einer kämpferischen Gegnerin geschlagen geben musste. Lea und Fee Merkens sowie Ricarda Dietz behielten eine weiße Weste. Schon nach nur 2 Spielen kann man sagen, dass in dieser Klasse die Leistungsstärke extrem unterschiedlich ist.

Herren-2.Kreisklasse 2:**DJK Kleinenbroich - CVJM Kelzenberg 4****8:5**

So einen Spielverlauf kennen die Kelzenberger jetzt zur Genüge. Zum dritten Mal hintereinander ein 2:0 in den Doppeln - und dann doch noch ein böses Erwachen. Nun gut, der Gastgeber aus Kleinenbroich hatte auch seine Klasse. Dazu sprangen die Zelluloid-Bälle doch ganz anders ab als die gewohnten Plastik-Bälle und bereiteten den Kelzenbergern teilweise einiges Kopfzerbrechen. Vielleicht sollte man vor Auswärtsspielen wieder mit dem alten Ball trainieren!!!

Trotzdem, ein Unentschieden wäre durchaus im Bereich des Möglichen gewesen. Denn alleine 21 Sätze gingen mit nur zwei Bällen Differenz in die Wertung ein!

Aber der Reihe nach: H.P. und Willibert mit einem ungefährdeten Doppelsieg; Wilfried und Frank taten sich da schon schwerer, siegten aber im Fünften. Schnelle Ernüchterung dann aber in der ersten Einzelrunde. Kleinenbroichs Einser zu stark für Willi; die anderen drei Kelzenberger jeweils knapp im fünften Satz unterlegen. Mist! Futsch war der Vorsprung. Jetzt lag man zwei Zähler hinten. In der zweiten Runde konnten Wil + Wil mit Fünfsatzsiegen wenigstens für Ausgeglichenheit sorgen. Doch H.P. und Frank auch in ihren zweiten Einzeln sieglos. H.P. brachte Kelzenberg anschließend noch mal auf 5:6 heran, doch die beiden folgenden Punkte gingen wieder an den Gegner. Und so kam Williberts klare Führung im letzten Einzel nicht mehr in die Wertung...

Gut, dass man Montag direkt wieder antreten kann und so die Chance auf Wiedergutmachung hat.

Herren-3.Kreisklasse 1:**TTC Dormagen 7 - CVJM Kelzenberg 5****3:8****Was ist auf der Toilette passiert?**

Erst Dampf dann Dämpfer – so erging es Dirk und Christian beim Tabellenletzten aus Dormagen. Im Doppel noch glanzvoll das obere Paarkreuz geschlagen mussten sich beide im Einzel geschlagen geben, Dirk der Nummer 1, Christian dem 3er und 4er. Besonders bitter da Dirk bereits im vierten Satz versäumte den Sack nur noch zuzuschnüren und nach einer Toilettenpause seines Gegners vor dem fünften Satz danach kein Mittel mehr fand, „so als hätte dieser den Schläger getauscht“. Ähnlich Christian, führte er noch 5:2 nach dem Seitenwechsel im fünften Satz seines zweiten Spiels. Hier gab es allerdings kein time out mit Gang zum stillen Örtchen.

Das waren auch die einzigen Punkte der Dormagener denn souveräner zeigten sich Chau und

Peter vom Doppel bis zu den Einzel - verlustpunktfrei mit insgesamt sechs Punkten zu ihren Gunsten. Dabei fabrizierte Pitter im ersten Einzel insgesamt so an die 15 Füsse, wieso nur flog dann zwischenzeitlich wohl Gegners Schläger in die Ecke ...

Die Punkte für Kelzenberg holten:

Im Einzel: Chau (3), Dirk Ischen (1), Peter Schiffer (2)

Im Doppel: Dirk Ischen/Christian Müschen (1), Chau/Peter Schiffer (1)

Herren-3.Kreisklasse 2: CVJM Kelzenberg 6 - TuS Reuschenberg 3 2:8

Max Knappe hielt die Fahne des CVJM in der Begegnung gegen Reuschenberg für die Kelzenberger hoch. Seine beiden Siege in den Einzel waren der einzige Lichtblick am Freitagabend. Besonders kurios die Satzfolge in seinem ersten Einzel:

11:4, 10:12, 12:14, 11:4, 14:12. "Ja was denn jetzt?" ist man versucht zu fragen. Stephan Bolten, Herbert Brunn und Marc Geerkens gewannen zwar auch noch Sätze, ein weiterer Punkt wollte allerdings nicht mehr herauspringen.

Herren-3.Kreisklasse 5: VfR Büttgen 3 - CVJM Kelzenberg 7 8:0

Auch in Büttgen war für Kelzenbergs Siebte nichts zu holen. Thomas Merkens und Axel Poestges verloren ihr Doppel erst in der Verlängerung des Entscheidungssatzes - da war ein Punkt drin. Axel verlor in seinem Einzel zudem zwei Sätze mit 14:16, auch da war er auf Augenhöhe. Andreas Gode steuerte in seinem ersten Einzel ebenfalls einen Satzgewinn bei. Und für Heinz-Josef Wolf war das Wettkampffeeeling in seinem allerersten Spiel für den CVJM überhaupt eine ganz neue Erfahrung.

Jungen- 1.Kreisklasse: CVJM Kelzenberg - TuRa Büderich 5:5

Gerechtes Unentschieden für die Kelzenberger Jungen. 5:5 bei 18:18 Sätzen. Und 20 Bälle weniger geholt, da sollte man eigentlich zufrieden sein. Und trotzdem hatten die Jungen des CVJM die größere Siegchance. OK, die Nr.1 der Gäste spielte einfach bärenstark und war unbezwingbar. Aber Julius und Cedric gewannen beide gegen den Zweier. Unten holten John und Jonas ebenfalls jeder einen Sieg gegen die Nr. 4. Und auch die Doppel endeten 1:1. Wieso also größere Siegchance für unsere Jungen? Weil im vorletzten Spiel, dem knappsten in der ganzen Begegnung John Müller einen 2:1 Satzvorsprung leider nicht nach Hause bringen konnte. Sein Gegner holte die Sätze vier und fünf jeweils mit 11:9.

CVJM: CVJM Kelzenberg 3 - CVJM Süchteln 14:20

14:20 ? Was ist das für ein Ergebnis? wird sich mancher fragen. Aber in der CVJM-Runde werden ja nicht die Punkte sondern die Sätze gezählt und gehen in die Wertung ein. Aber verloren ist verloren, und Süchteln war leider etwas stärker als Kelzenbergs dritte CVJM-Mannschaft.